

広報
うけん

Public relations magazine of village Uken

VOL.326
2017 July

7



宇検村 村制施行
100周年

女子バレーボール大会
(5月14日)



グラウンドゴルフ大会【各部門優勝者】



福島 勉さん (36打) 74歳以下の部

松元 エツ子さん (32打) 74歳以下の部

稲沢 治男さん (39打) 75歳以上の部

時元 清子さん (36打) 75歳以上の部

ゲートボール大会【優勝チーム】



芦検Aチーム (前田俊秋さん、松井啓治さん、前田勝美さん、松井よち子さん、松元喜久子さん)



女子バレー大会優勝 湯湾集落



男子バレー大会優勝 田検おどろき (田検集落の皆さん)



毎年恒例の大会が100周年記念で
最高の盛り上がりを見せた!

5/14 女子バレー・
5/28 男子バレーボール大会
5/14 グラウンドゴルフ・
5/28 ゲートボール大会

毎年開催している恒例の
集落対抗バレーボール大会、
グラウンドゴルフ大会、ゲ
ートボール大会が右記の日程
で開催されました。

今年100周年記念大
会と銘打ち、優秀選手賞な
どを新設。各大会ともに例
年のない盛り上がりとなり
ました。特に、男子バレー
ボール大会では、12チーム

が参加し、接戦の末に田検
集落が初優勝に輝きました。
また、グラウンドゴルフ
大会、ゲートボール大会は
共に天候に恵まれ、参加者
それぞれが真剣な表情でプ
レーに臨んでいました。

【女子バレー結果】
優勝：湯湾
2位：名柄
※参加5チーム

【男子バレー結果】
優勝：田検おどろき
2位：宇検・久志
※参加12チーム



▲2日間かけて100kmを完歩！

4 村制施行100周年で 100km完歩にチャレンジ！！

宇検村役場職員互助会が主催し、村制施行100周年を記念して100kmを歩く企画に挑戦しました。約30名の職員が参加し、5月3日（土）午前7時に宇検村役場をスタート。大和村周りで奄美市名瀬に夕方到着しました。翌日に復路を行う予定でしたが、悪天候のため断念。復路は日を改め、6月3日（土）に奄美市名瀬を出発し住用町を通過して、8時間かけ15名がゴールし宇検村役場にたどり着きました。そのうち2名は往路を含め合計100km完歩を達成しました。



▲放水訓練やAED講習の様子

5 芦検自主防災組織 消火訓練、救命講習を実施

平成29年6月18日（日）、芦検集落で自主防災組織で消火訓練と救命講習がありました。消防団員や集落住民など約100名が参加。集落住民を代表して数名らが消防団員から指導を受けながら、消火栓を開けてホースを延長し、放水する一連の流れを学びました。その後、公民館へ移動し、胸骨圧迫などの心肺蘇生法やAEDの使い方を学びました。参加者らは実際に行うことを想定して、真剣な表情で訓練に取り組んでいました。



▲鹿児島県知事からの伝達文を読み上げる米田愛子さん

6 第67回“社会を明るくする運動” 北大島保護司会が来庁

第67回“社会を明るくする運動”を推進するため北大島保護区保護司会の方々が平成29年6月21日（水）に来庁。内閣総理大臣と鹿児島県知事からの伝達文を読み上げ、運動に対する理解を求めました。“社会を明るくする運動”とはすべての国民が、犯罪や非行の防止と罪を犯した人たちの更生について理解を深め、それぞれの立場において力を合わせ、犯罪のない地域社会を築こうとする全国的な運動で、今年で67回目を迎えます。



▲優勝旗と賞状を手に優勝を報告

1 田検中学校バレーボール部 優勝報告で来庁

第43回県中学校バレーボール大会（始良市蒲生体育館）に朝日中学校との合同チームで出場し、平成29年5月29日（月）に見事優勝を飾った田検中学校のバレーボール部員4名が来庁し、優勝報告を行いました。大会では1セットも落とさずにストレート勝ちで優勝を収めました。

また、6月15（木）、16日（金）に知名町で行われた大島地区中学校総合体育大会でも見事優勝。選手の皆さん、本当におめでとうございます。



▲表彰式での記念撮影（右下が後藤会長）

2 阿室校区活性化対策委員会 知事から表彰

「阿室校区活性化対策委員会」が共生・協働の農村づくり運動を進めている鹿児島県から表彰されました。同委員会が2010年から取り組んでいる親子山村留学やIターン者の受け入れのための体験留学と空き家整備、耕作放棄地を再生しての特産品生産などの積極的な取り組みが高く評価されました。会長の後藤恭子さんは「できることをやっているだけだが、評価していただけてうれしい。これからもまわりの仲間たちと協力しながら活動していきたい」と話しました。



▲寄贈されたベンチ

3 奄美産木材活用協議会より ベンチの寄贈

6月9日（金）奄美産木材活用協議会から本村へ奄美産木材（イタジイ）で作られたベンチの寄贈がありました。AMAMI チェスナットと名付けられたこのベンチは、塗料を使わず特殊な乾燥処理が施された奄美産のイタジイで製造されており、屋外での使用に約10年～15年は耐えられるとのこと。宇検食堂向かいの結いの館前に設置していますので、ぜひご利用ください。